
                                                Protokoll 

der Mitgliederversammlung des Förderverein Nordlicht-Schule e.V.  am 

05.03.2019, 19.30 Uhr 

Anwesend: 

Sebastian Bublies, Martin Möller, Steffi Neumann, Anja Loeck, Wibke Uck, 

Melina Finger, Sabine Hinz, Nina Leeb-Thormählen, Wolfgang Schäfing, Kristin 

Klein, Sonja Nissen, Michaela Callsen. 

Sabine Hinz begrüßt die Anwesenden und fragt nach wie der Stand der Gelder 

für die Bücherei ist. Kristin Klein und Nina Leeb-Thormählen berichten, dass sie 

noch weitere Spender gefunden haben. 

Anja Loeck informiert über den Kassenstand: 

Girokonto: 7.838,47 Euro 

Sparkonto: 5.685,08 Euro 

(Stand 31.12.2018) 

Die Hauptarbeit lag darin, die Mitglieder einzupflegen und die 

Beitragsabhebung vorzunehmen. Im Jahr 2018 gab es 3 größere Ausgaben, 

Jumotis Tanzprojekt 3.815,- Euro, Spielzeug 232,- Euro und 3.000,- Euro für 

Bücher der Schulbücherei. Die 3.000,- Euro waren eine Spende der NOSPA. Es 

lagen 3 größere Eingänge vor, Verspielen 1.030,52 Euro, Verkauf von Kuchen 

usw. bei Gläsers Gartenwelt 481,- Euro, Spenden während der Jumotis-

Veranstaltung 841,- Euro und die Auflösung des Fördervereins der Brarup-

Schule 840,- Euro. Wibke Uck und Sonja Nissen haben die Kasse geprüft und 

bitten um Entlastung des Kassenwartes. Dies wird einstimmig bestätigt. 

Es stehen weitere Neuwahlen an, Anja Loeck und Sabine Hinz stehen nicht zur 

Wiederwahl an. 

Als 1. Vorsitzende wird Sonja Nissen vorgeschlagen, 12x Ja-Stimmen, eine 

Enthaltung. Als Stellvertreterin wird Kristin Klein gewählt, 12 Ja-Stimmen, eine 

Enthaltung. Als Kassenwart wird Martin Möller vorgeschlagen, 12 Ja-Stimmen, 

eine Enthaltung. Rebecca Andresen und Silke Kruse haben sich (in 

Abwesenheit) als Beisitzer zur Verfügung gestellt, 13 Ja-Stimmen. Wibke Uck 



und Rebecca Andresen (in Abwesenheit) werden als Kassenprüfer gewählt, 13 

Ja-Stimmen. Martina Feddersen stellt sich weiterhin als Schriftführerin zur 

Verfügung, 12 Ja-Stimmen, eine Enthaltung. Als Beisitzer werden Nina Leeb-

Thormählen, Sabine Hinz, Melina Finger, Sebastian Bublies, Silke Kruse (in 

Abwesenheit) und Michaela Callsen einstimmig gewählt. 

Frau Hinz bedankt sich für das gute Jahr und die gute Zusammenarbeit und 

wünscht Frau Nissen ein gutes Gelingen. 

Herr Schäfing bedankt sich bei dem Förderverein für den Einsatz in 

verschiedenen Bereichen. Die Schulbücherei wird sehr gut angenommen, von 

Schülern und von den Lehrkräften. Frau Detlefsen übt die Tätigkeit mit Herzblut 

und Kompetenz aus. 

Herr Schäfing bedankt sich bei dem alten Vorstand und wünscht den neuen 

Mitgliedern alles Gute. 

Er berichtet zu den Anschaffungen: Eine Snoozlehütte für die Nordlicht-Schule 

ist bestellt, Kosten ca. 1800,- Euro plus Zubehör. Es gibt einen Arbeitskreis, der 

sich um die Ausstattung des Pausenhofs kümmert. Herr Schäfing stellt 

verschiedene Möglichkeiten der Gestaltung vor. Er trifft sich mit der 

Arbeitsgruppe und dann wird entschieden, welche Variante es werden soll. Es 

kann vom Schulhaushalt etwas dazu gegeben werden. Die Planung soll bis zu 

den Sommerferien abgeschlossen sein. 

Der Förderverein bezuschusst die Schul-T-Shirts mit ca. 1300,- Euro.  

Frau Leeb-Thormählen fragt, ob vom Förderverein etwas zum Tag der 

Einschulung unternommen werden soll. Frau Nissen regt an, dass jedes 

Einschulungskind ein T-Shirt bekommen soll. Herr Schäfing erklärt hierzu die 

Kosten: 11 Euro pro Shirt x 92 Kinder. Herr Schäfing schlägt vor, dass er die 

Eltern auf dem Infoabend auf das T-Shirt ansprechen wird 

(Geschenk/Förderverein). 

Frau Neumann regt an, dass jedes Einschulungskind einen Turnbeutel 

bekommen sollte. Es wird einstimmig beschlossen, dass jedes Einschulungskind 

ein T-Shirt bekommen soll. 

Es wird beschlossen:  



-Termin Vorstandssitzung 24.09.2019, 19.00 Uhr in der Nordlicht-Schule 

-Wolfgang Schäfing übernimmt zur Einschulung im Bürgerhaus die Vorstellung 

des Fördervereins 

-Michaela Callsen erklärt sich bereit an den Stehtischen im Mensabereich zur 

Einschulung den Förderverein zu präsentieren.  

-Frau Nissen regt an, dass zur Beitragserklärung in der Einschulungsmappe noch 

eine Erklärung hinzugefügt werden sollte. 

Frau Nissen bedankt sich bei allen Teilnehmern und beendet die 

Mitgliederversammlung um 20.45 Uhr. 

 

Martina Feddersen 

Protokoll 

 

 

 


